
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 24 gennaio 2025, alle ore 11:49 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Prima Commissione ‐ Seduta del 24‐1‐
2025 ‐ ore 11,30" dell'organo Prima Commissione ‐ Affari Generali ed Istituzionali ‐Personale ‐ Politiche Comunitarie ‐ Società Partecipate..
Presiede la seduta Consigliere GIACALONE Pietro.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 11:49, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Buongiorno a tutti i colleghi consiglieri, oggi venerdì 24 gennaio 2025, questa è la Commissione Affari Generali Istituzionali, sono le ore

11.50, prego segretario chiami l'appello.

Grazie Presidente Giacalone, Giacalone Pietro, presente.

Martinico Elia, presente.

Cavasino Pietro, presente.

Popola Flavio, presente.

Fernandez Massimo, presente.

Genna Rosanna, assente.

Gerardi Ivan, assente.

Carnese Giuseppe, presente.

Milazzo Eleonora, assente.

Rodrigo Ezmario, presente.

Titone Vanessa, presente.

Risultano presenti 8 consiglieri su"

Interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"11, raggiunto il numero legale, la seduta è valida.

Colleghi consiglieri, intanto mi scuso sempre, anche se non dipende da me, l'inizio della Commissione del venerdì inizia sempre con ritardo per il protrarsi della conferenza dei
capigruppo.

Iniziamo questa commissione con 20 minuti di ritardo, ma c'erano dei punti importanti nella conferenza di capigruppo considerato che abbiamo il bilancio di previsione da provare e
dovevamo calendarizzare anche le altre commissioni e quindi in un certo qual modo organizzare i lavori delle Commissioni e del Consiglio Comunale.

Detto ciò, anche in base a quello che ci siamo detti in conferenza dei capigruppo, noi abbiamo in trattazione la modifica dello statuto di Marsala Scuola in Marsala Servizi Poi
abbiamo il DUP che stavamo comunque leggendo, è la revisione biennale della pianta organica delle farmacie anno 2024 a valere sul bienno 2024 e 2025, provvedimento di
conferma della precedente pianta organica.

Considerato che possiamo accantonare anche per questa seduta o per un'altra ulteriore seduta rispetto a questa, Io direi di evadere questa revisione biennale della pianta organica
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considerato altresì che è un provvedimento di conferma così che possa essere anche qualora il Presidente lo ritenga opportuno approvato in Consiglio Comunale già dalla prossima
seduta di Consiglio Comunale."

Interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"Se siete d'accordo

non continuiamo la la leggo io e se siete d'accordo quindi accantoniamo sempre il DUP e leggiamo questa delibera quindi poi continueremo noi abbiamo due delibere DUP sapete
essere un atto proprietario del bilancio e Marsala Servizi sì, che l'avevamo iniziata però l'abbiamo messa da parte per dare priorità agli atti propri dei utici al bilancio così per come
avevamo organizzato i nostri lavori e ovviamente capite bene che sia il DUP che Marsala Servizi consigliere Coppola Flavio, se siete d'accordo no, capite bene che il DUP e Marsala
Servizi devono occupare più spazio perché Anche se volete fare dei vendamenti al DUP, in questa commissione"

Interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"lo possiamo leggere tutto perché è la prima commissione.

Certo, però non siamo arrivati ancora al punto su Marsala, ma credo che comunque sia accennato che c'è il cambiamento, la volontà della trasformazione di Marsala Scola e Marsala
Servizio.

Va approfondito.

Certo.

Allora, proposta di deliberazione del Consiglio Comunale numero 373 del 18‐12‐2024 oggetto a revisione biennale della pianta organica delle farmacie.

Richiamati il reggio decreto 27734 numero 1265 e successive modifiche, testo unico delle leggi sanitarie, il reggio del decreto del 38 numero 1706 e successive modifiche,
approvazione del regolamento del servizio farmaceutico, la legge 83 del 1968 numero 221 e successive modifiche, provvidenza a favore dei farmacisti rurali, la legge 2.4968 numero
475 e successive modifiche, norme concernenti il servizio farmaceutico ed in particolare i criteri per l'apertura di nuove farmacie tra cui la costituzione di una farmacia ogni 3.300
abitanti, il dpr 21.871 numero 1.275 e successive modifiche, regolamento per l'esecuzione della legge 475‐68 recante norme concernenti il servizio farmaceutico, la legge 8.11.91,
numero 362, successive modifiche, norme di riordino del settore farmaceutico, decreto legge 47.2006, numero 223, scusate chiedo al consigliere Cavasino di proseguire"

Interviene quindi Consigliere Pietro CAVASINO:

"la lettura perché ho un'urgenza e devo rispondere al telefono.

Grazie Presidenta.

Continuo la lettura.

Richiamato in particolare l'articolo 2 legge 475 del 68, le successive modificazioni, il quale recita ogni comune deve avere un numero di farmacie in rapporto a quanto disposto
dall'articolo 1, al fine di assicurare una maggiore accessibilità al servizio, il Comune, sentiti l'Azienda Sanitaria e l'Ordine Provinciale dei Farmacisti competente per territorio,
identifica le zone nelle quali collocare le nuove farmacie, al fine di assicurare una equa distribuzione sul territorio, tenendo altesi conto dell'esigenza di garantire l'accessibilità del
servizio farmaceutico anche a quei cittadini residenti in aree scarsamente abitate.

Il numero di farmacie aspettanti a ciascun comune è sottoposto a revisione entro il mese di dicembre di ogni anno, pari in base alle rilevazioni della popolazione residente nel comune
pubblicate dall'Istituto Nazionale di Statistica.

Richiamato inoltre l'articolo 1 legge 68 così come modificata dalla legge 27 2012 che ridefinisce il quorum minimo denografico per l'apertura di una farmacia in 3.300 abitanti e
stabilisce che la popolazione eccedente rispetto al parametro indicato consente l'apertura di una ulteriore farmacia qualora sia superiore al 50% al parametro stesso.

Visto le deliberazioni di consiglio comunale 15 del 2013 deliberazione di consiglio comunale 184 2015 con la quale era stata individuata la sede della 23esi in una farmacia nella via
d'Antalighieri oggetto di vari ricorsi al TAR conclusi con l'annullamento di tale delibera.

Vista la deliberazione del Consiglio Comunale 52 del 2019 con la quale è stata individuata la definitiva sede della 23esi in una farmacia nella via Trieste, quest'ultimo oggetto di
ulteriori ricorsi al TAR respinti in ultimo con sentenza 1066 del 2023."

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"Collega Cavasino, entra in commissione"

Interviene Consigliere Pietro CAVASINO:

"la collega Eleonora Milazzo alle ore 11.58.

Vista la deliberazione del Consiglio Comunale 196 del 2024 con la quale è stata soppressa la farmacia sovramensionata numero 23, portando il numero totale delle farmacie da
numero 25 a 24, considerato che entro il mezzo di dicembre 24 occorre procedere alla revisione della pianta organica delle farmacie.

L'attuale pianta organica delle farmacie costa di 24 sedi che risultano attualmente assegnate, d'eccezione la farmacia 21 per la quale è pendente un giudizio inerente
all'assegnazione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE che dichiara:

"Grazie, ne approfitto di questa pausa.

Signor Presidente, colleghi, praticamente facendo mente locale io mi ricordo che il dirigente Mezzapelle la volta scorsa quando era in trattazione la delibera precedente per quanto
riguarda la farmacia in Consiglio Comunale che poi l'avete soppressa eccetera eccetera Ho notato che c'è praticamente un'unequa distribuzione per quanto riguarda la farmacia,
infatti sul lato sud ce n'è ora in più.

è una e meno sul lato nord, dove la popolazione è maggiore.

Non voglio polovizzare perché è stata tolta la farmacia, perché ho rispetto delle decisioni altrui e della miglioranza, anche se non ero d'accordo, però se c'è una possibilità di poter
esibizionare un'altra Credo che noi ci dobbiamo adoperare affinché si faccia, perché la legge lo consente, così diceva il dirigente Penzapelle.

Poiché le farmacie di una volta preparavano cartine ed erano indispensabili, adesso le farmacie sono una sorta di supermercato perché vendono di uno e di tutto.

dall'omogenizzato ai zucchi eccetera eccetera quindi praticamente dico perché dobbiamo ancora fare arricchire di più quelle che ci sono cerchiamo di dare un servizio maggiore alla
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cittadinanza perché scusa togliendo la farmacia precedentemente quella precedente abbiamo tolto una possibilità in meno cittadini Anche perché, ripeto, dove è stata tolta la
farmacia, dove era prevista la farmacia che doveva sorgere, era per equilibrare in maniera perfetta la distribuzione.

Questo è il mio pensiero."

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"Vediamo quello che c'è da fare.

Grazie.

Uguale, uguale, ha espresso il suo pensiero, è chiaro.

A parte che credo che si potrebbe anche vendare la proposta.

Chi ha questa idea legittima può"

Alle ore 12:03, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE:

"presentare il vendamento Scusate un secondo, scusate un secondo.

Il pensiero del consigliere è legittimo.

Se lui intende presentare, dico tra l'altro ha più esperienza di me e di molti qui, perché è stato più volte consigliere comunale, fa un eventamento alla delibera per aumentare il numero
delle farmacie.

Il coefficiente, come? Ora leggiamo i considerati.

L'attuale pianta organica delle farmacie costa di numero 24 sedi che risultano attualmente assegnate ad eccezione della farmacia numero 21.

per la quale è pendente un giudizio inerente e l'assegnazione.

Non risultano pervenute richieste di dislocazione da parte delle farmacie esistenti.

La revisione della pianta organica delle farmacie per l'anno 2024 si deve attuare in base alle rilevazioni della popolazione residente pubblicate all'istituto nazionale di statistica riferite
al 31 12 2023 che è pari a 79.833 in regressione demografica rispetto al precedente dato Secondo il criterio demografico risulterebbe un numero di sedi farmaceutiche pari a 24 come
dal calcolo riportato 79.833 abitanti diviso 3.300 abitanti uguale 24,19 farmacie calcolo eccedenza abitanti 24 farmacie per 3.300 abitanti uguale 79.200 abitanti 79.833 che è il
calcolo degli abitanti, meno 79.200 abitanti.

La differenza fa 633 abitanti che è inferiore a 1650 cioè la metà di 3300.

Essendo l'eccedenza abitanti inferiore alla metà del parametro a esenzio dell'articolo 1 della legge numero 475.968, così come modificata dalla legge 37 del 2012, il numero totale
delle sede farmaceutiche risulta pari a numero 24.

vista la deliberazione di giunta numero 492 del 16‐12‐2024 di condivisione della revisione biennale della pianta organica delle farmacie 2024, provvedimento di conferma, per la
successiva presentazione al Consiglio Comunale ai fini dell'adozione, Dato atto che con comunicazione protocollo numero 111048 del 26 11 2024 è stato chiesto all'ordine dei
farmacisti della provincia di Trapani, al servizio farmaceutico territoriale ASPI di Trapani, il parere in merito alla revisione della pianta organica anno 2024, Acquisiti agli atti
protocollo numero 112.324 del 28.11.2024 del parere favorevole dell'ASP, allegato 1.

Acquisiti agli atti protocollo 119.781 del 18.12.2024 del parere favorevole dell'ordine dei farmacisti, secondo quanto sopra si ritiene di confermare la previgente pianta organica delle
farmacie relative all'anno pari 2022 anche per l'anno 2024 a valere al biennio 2024‐2025.

Visto tutte le leggi che abbiamo detto precedentemente per questi motivi si propone di confermare per l'anno 2024 avvenire sul BN 2024‐2025 la pianta organica previgente delle
farmacie del Comune di Marsala, composta di numero 24 sedi farmaceutiche elencate all'allegato A, nonché la relativa rappresentazione cartografica allegato B1, B2 e B3, parti
integranti e sostanziali del presente provvedimento.

di obbligare il presente atto sull'albopretorio del comune di Marsala di trasmettere il presente atto completo degli allegati all'assessorato Regione Salute dell'Aspe di Trapani all'ordine
dei farmacisti della provincia di Trapani, dare atto che la presente proposta non comporta impegno di spesa.

Il responsabile del procedimento, l'ingegnere René Trapani, il dirigente del settore, l'ingegnere Pier Benedetto Benzapelle, e l'assessore proponente che dovrebbe essere Agate.

Parere di regolarità tecnica e parere di regolarità contabile.

Avete gli allegati? Perché io qua non me li ritrovo.

Se volete diamo lettura pure degli allegati,"

Interviene quindi Consigliere Pietro GIACALONE:

"dei due pareri.

Li vuole condividere con noi? parere, trasmissione e piante organiche a Comune di Marsala dell'Asp.

Il riscontro alla vostra numero di protocollo 111.048‐2024 del 26‐11‐2024, visto il dato ISTAT della popolazione residente nel Comune di Marsala al 31‐12‐2023, vista la legge 475 del
1968, visto l'articolo 11, vista la sentenza del TAR del 2023, considerato che la sede numero 21 risulta attualmente subiudice, visto l'emendamento alla proposta deliberativa
protocollo 157 del 19‐06‐2024 del Consiglio comunale.

Viste il numero delle farmacie attive esistenti nel territorio pari al numero 23 sedi farmaceutiche e che secondo il criterio demografico il numero di sedi farmaceutiche risulta numero
24, si esprime parere favorevole alla conferma della pianta organica relativa all'anno 2024 per numero 24 sedi farmaceutiche.

Direttore generale, l'Avvocato Ferdinando Croce, questo è il parere dell'Asp.

Abbiamo lettura adesso del verbale numero 673 del 16 dicembre 2024, Consiglio dell'Ordine dei farmacisti.

La dottoressa Spanò comunica dando le letture che il Comune di Marsala con nota del 26 novembre corrente anno ha chiesto quest'ordine di esprimere il parere di merito alla
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proposta di revisione della vigente pianta organica resa con la delibera del Consiglio Comunale numero 196 dell'11.9.2024 chiedendone la conferma per il biennio 2024‐2025.

Interviene il dottor Galatioto che evidenzia che alcuni dubbi sorti riguardo ai dati demografici contenuti nella nota del comune in parola siano stati chiariti e risolti a seguito
interlocuzione avuta con l'ingegnere Nene Trapani, funzionario addetto alla redazione del provvedimento.

Una volta riscontrato il dato ISTAT sulla consistenza demografica rilevata al 31 12 2023 che certifica una popolazione pari a 79.833 abitanti dal quale si desume che non vi è stata
nessuna variazione significativa nel numero dei residenti del comune di Marsala, considerate altresì che non risultano esservi state migrazioni interne di popolazione tali da
giustificare modifiche all'attuale allocazione degli esercizi farmaceutici propone di esprimere parrere favorevole in ordine alla riconferma della vigente pianta organica già resa con la
delibera di consiglio comunale numero 196 dell'11 settembre 2024 deve però rilevarsi che come l'elenco delle farmacie presenti nel Comune in parola e in particolare delle regioni
sociali di alcune tra esse non sia più attuale in quanto riporta la denominazione le denominazioni risalenti ad alcuni anni fa.

Pertanto si ritiene utile allegare unitamente alla nota di trasmissione del parere un elenco delle regioni sociali delle farmacie aggiornata alla data odierna.

Il Consiglio, sentite il Presidente e il Vicepresidente, vista le note del Comune di Marsala, considerato che non vi sono state variazioni del numero degli abitanti né della dislocazione
degli stessi, ne è libera di esprimere parere favorevole sulla proposta sulla proposta di riconferma della vigente pianta organica delle farmacie del Comune di Marsala resa con
delibera del Consiglio Comunale numero 196 dell'11.9.2024 a Valeria Perilbieno 2024‐2025.

dare mandato al presidente perché notifica il comune di Marsala quanto testetti liberato unitamente all'elenco con le regioni sociali delle farmacie aggiornata alla data odierna.

Di quanto precede viene redatto il presente verbale che è letto, viene confermato e sottoscritto il segretario Biagio Gallo e il presidente Valentina Spano.

Abbiamo letto a legato 1 e a legato 2 Ci sono richieste? Volete intervenire sul punto? Avete richieste per sentire qualcosa? Il dato dell'Asp è 80.016 mentre il dato dell'Ordine dei Medici
che è uguale a quello della Delibera è 79.833."

Interviene quindi Consigliere Pietro GIACALONE:

"50 abitanti? Scusate un secondo, ha chiesto di intervenire,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro CAVASINO che dichiara:

"per correttezza facciamo intervenire il consigliere Cavasino, prego segretario.

Prego consigliere anzi.

Grazie presidente e come abbiamo avuto modo di vedere durante la lettura della proposta deliberativa la popolazione, il dato demografico è in calo anche per l'anno 2023 quindi se
ricordate bene l'anno scorso vi fu un acceso dibattito chi era favorevole a mantenere la proposta a 25 farmacie e invece una parte di colleghi che chiedevano invece la soppressione di
una farmacia per attenersi al semplice dato demografico.

Sebbene il dirigente Mezzapelli avesse proposto la 25esima farmacia perché a suo dire il dato demografico non era l'unico sul quale era possibile fare il calcolo per la proposta.

Poi l'orientamento maggioritario fu quello dei colleghi che hanno proposto un emendamento per sopprimere la 24esima, quindi il dirigente ora propone 24 anche alla luce di
quest'ulteriore riduzione della popolazione del comune di Marsala.

Infatti ricordo che il dato preciso l'anno scorso era di 24,38, non superava il 24,50 ma comunque mezza pelle in un certo senso giustificava la proposta della 25esima farmacia in base
a delle normative che erano ulteriori rispetto a quelle del dato demografico.

Mentre i colleghi, basandosi sul dato demografico, hanno fatto questo emendamento che poi è stato votato favorevolmente.

Quindi il dato consigliere per riprendere il suo intervento si è ulteriormente abbassato.

Ciò non toglie però che io ritengo che si dovesse anche interpellare Mezzapelle.

Lo stesso potrebbe dirci, sì è vero, le mie argomentazioni reggono ugualmente perché siamo al 24 e 19 adesso.

In base alle argomentazioni che ho fatto l'anno scorso è possibile prevedere una venticinquesima farmacia.

Però visto, ecco, noi perché proponevamo una conferma della 25esima farmacia? Perché, come ci ha detto anche il dirigente, nella zona nord effettivamente ce n'è veramente poche
rispetto al numero delle residenti e quindi quasi sollecitava appunto la venticinquesima farmacia infatti che poi la numero 23 era prevista in via Trieste.

Comunque questa cosa è stata l'anno scorso sistemata e ora dobbiamo noi decidere.

Io ho una proposta però e visto che già in conferenza dei capigruppo..."

Prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE:

"Deve abbandonare la commissione il consigliere Rodriguez.

Va bene segretario."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro CAVASINO che dichiara:

"Sono le dodici e diciannove.

Visto che prima della Commissione abbiamo trattato in conferenza dei capigruppo, abbiamo programmato i lavori per i prossimi consigli comunali e abbiamo stabilito che
potremmo votare martedì prossimo anche la pianta organica delle farmacie, io non ritengo che sia il caso di sentire mezza pelle in Commissione.

Possiamo tranquillamente già precettarlo in consiglio comunale e così per capire se vi sono i margini e anzi se lui possa darci il parere favorevole anche la possibilità di presentare un
emendamento per prevedere la venticinquesima farmacia.

Io possiamo anche metterla in votazione.

Ovviamente il mio voto sarà di astensione per rimanere coerente a quella che era il mio orientamento lo scorso anno.

Dopo gli interventi degli altri colleghi possiamo tranquillamente mettere in votazione la proposta deliberativa"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:
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"in maniera tale da poterla votare al prossimo Consiglio Comunale.

Grazie Presidente.

richiesto di intervenire il consigliere Flavio Cospoli"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"e successivamente il consigliere Pino Carnes.

Condivido quanto espresso dal collega Cavasino, fermo restando che forse il dato demografico è uno dei punti essenziali per quanto riguarda l'attribuzione o il calcolo del numero
delle farmacie, è anche vero che effettivamente non è vincolante giustamente il Consiglio Comunale già ha deliberato in merito a, dando l'indirizzo che rappresentava dunque il
numero, il coefficiente era un punto essenziale, ha confermato le 24 farmacie.

Però è anche vero che bisogna tenere conto che al di là dei territori e di zone che sono pure, diciamo così, scoperte o quantomeno la distanza fra una farmacia e l'altra è notevole, si
dovrebbe tenere conto che visto che si va sempre più verso servizi territoriali e le farmacie hanno un ruolo non solo di vendita del farmaco ma anche di piccole prestazioni sanitarie
che potrebbero essere anche alla misurazione della pressione e secondo il mio punto di vista Marsala potrebbe andare in nero rispetto a quello che è il coefficiente del numero degli
abitanti.

però se è questo io comunque in merito alla delibera siccome sono convinto che una farmacia in più poteva essere utile ai cittadini e a tutto il territorio ma"

Prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE:

"la delibera è così pertanto mi astengo."

Prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Signor Presidente, colleghi, io sono sulla stessa lunghezza d'onda del collega Capastino e di Coppola.

perché nemmeno bisogna dire che la popolazione non è solo un dato essenziale o pregiudicevole, è un dato, però non c'è parlato che Marsala essendo città turistica nei mesi estivi e
oltre Marsala c'è una popolazione maggiore almeno del 10‐15% perché non solo ritornano coloro che sono emigrati dal nostro territorio per andare a nord o a lestero per lavorare, ma
ci sono anche i turisti che non sono residenti a Marsala.

Ancora e oltre, sottolineo che il lato nord è penalizzato rispetto al lato sud.

Marsala è una città particolare essendo città territorio e ci sono in effetti zone veramente che non sono servite adeguatamente per quanto riguarda le farmacie, bisogna a volte fare
dei chilometri e chilometri per raggiungere una farmacia, qualche chilometro si può fare ma non a grandi distanze, questo secondo me è veramente utile da tenere presente
Comunque il dirigente Mezzapelle, come diceva giustamente il collega Cavasino, ci"

Interviene quindi Consigliere Pietro GIACALONE:

"chiarirà tutto se è possibile o meno.

Grazie.

Siete sicuri che non lo volete convocare in commissione per voler chiedere non tanto se può dare parere favorevole o non favorevole su un possibile vendamento, quanto su una sua
interpretazione che può dare manforte a un possibile vendamento.

perché non credo che lui si possa esprimere in commissione nel dare o meno un parere favorevole, al massimo può dare quell'input o può dare quelle argomentazioni che possono
avallare un possibile vendamento che preveda una venda alle 25, quindi se volete Ma se, scusate, se lui vi dà delle argomentazioni a supporto di un possibile emendamento non credo
che poi vi dia parere negativo, giusto? Altrimenti vi dice non ci sono argomentazioni per presentare...

Quindi io vi chiedo, lo volete sentire in Commissione telefonicamente anche la prossima Commissione lunedì? Siccome so che è in malattia non vorrei disturbarlo."

Interviene quindi Consigliere Pietro CAVASINO:

"Quindi...

Grazie Presidente.

E' vero, abbiamo una commissione lunedì prima del consiglio di martedì, quindi capisco che la volontà della conferenza dei capigruppo era quella di trattare l'atto martedì, quindi
mezza pelle che sappiamo essere in malattia possiamo sentirlo telefonicamente lunedì, però dobbiamo anche capire in vista di un possibile emendamento se dobbiamo farlo di
commissione o dobbiamo farlo di consiglieri singoli che hanno una determinata visione.

Quindi se magari riusciamo Presidente a capire se in Commissione quali sono le opinioni di tutti i componenti della Commissione per capire se procedere"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"collettivamente oppure singolarmente.

Grazie.

Allora se volete esprimervi sulla proposta del collega Cavasino a questo punto la mettiamo in votazione così dal voto si evince l'idea di o lasciarlo in questo modo o di emendarlo."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"Allora io se devo rispondere al collega Cavasino è chiaro che io non non posso far parte del possibile emendamento quindi non può partire dalla commissione, può partire da alcuni
componenti di questa commissione quindi un eventuale emendamento per l'aumento a 25 non mi vedrà sottoscrittore quindi questo già lo posso anticipare ora"

Interviene quindi Consigliere Pietro GIACALONE:

"perché per me il dato

è quello ha raggiunto o segretario la commissione alle ore dodici e trenta il consigliere Fernandez e scusate Rodriquez sempre mi sono"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:
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"sbagliato

con"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"il cognome spagnoleggiante"

Interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"e consigliere Allora colleghi, lunedì sospendiamo la trattazione anche di questo punto, lunedì sentiamo l'ingegnere Mezzapelle, lo raggiungiamo anche telefonicamente, così
chiederete delucidazione a lui su possibili eventamenti.

Riprendiamo la lettura del documento unico di programmazione, questi ultimi dieci minuti, siete"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"d'accordo? Perfetto.

allora signori colleghi anzi colleghi signori no no no continuo io perché mi piace Marsala città euro mediterranea e della pace aspetta e scusami"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"siccome mi dice pagina"

Interviene quindi Consigliere Pietro GIACALONE:

"31 e quindi devo andare avanti Va bene.

Quindi il passaggio Marsala si propone come città della pace perché la pace non è solo l'essenza di conflitto.

Per la legalità le iniziative promosse con il museo Paloborsellino rappresentano, sul fronte inclusione sociale, Parità di genere, pace e anche promuovere la parità di genere.

Scusate, silenzio.

Le partecipazioni ai percorsi di pace e fraternità, un itinerario permanente."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"E Marsala si propone di diventare un esempio di promozione della pace e della fraternità offrendo un modello ispiratore.

Come? Io leggo le parti dopo il punto.

C'è scritto così, io leggo quello che c'è scritto.

La tabella l'avete superata? Sì.

e allora dobbiamo passare alla modalità mobilità"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"intermodale il segretario lascia alla commissione il consigliere Fernandez alle ore 12 e 40.

Allora stiamo andando avanti con la lettura del DUP."

Alle ore 12:40, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE:

"Quindi terminata la parte sulla pace e sul tutto il programma, il percorso di pace, abbiamo saltato un po' di pagine che isolano dalla nostra commissione e riprendiamo la lettura a
pagina 83, programma 1, segreteria generale, quindi segreteria generale, controlli interni, trasparenza, anticorruzione, ufficio, procedimenti disciplinari.

Rientrano nelle finalità di questa missione articolata in programmi gli interventi generali di funzionamento degli organi del comune, degli uffici e dei servizi comunali, tra i quali sono
diretta competenza, l'ufficio di segreteria generale, applicazione della normativa sulla trasparenza e controlli interni, anticorruzione, il coordinamento della gestione dell'attività
deliberativa e decisionale degli organi dell'ente, sindaco, giunta e consiglio comunale, il coordinamento delle attività relative agli adempimenti di competenza pre e post elettorali, i
rapporti con la Prefettura di Trapani e il Tribunale di Marsala, nonché la cura dei rapporti con la Corte dei Conti per l'evasione delle varie richieste istruttoriali.

Tenuta corrispondenza e posta dell'Ufficio del Secretario Generale, Ufficio precedentemente disciplinare.

descrizione del programma la segreteria generale il punto di riferimento come struttura organizzativa per l'esigenza generale e funzionamento degli organi del comune e degli uffici e
dei servizi comunali verso i quali svolge l'attività di raccordo e coordinamento ai fini della trasparenza si occupa di vigilare sulla pubblicazione dei dati e dei documenti previsti dal
decreto legislativo 33 2013 e successive modifiche in modalità digitale ed in formato aperto nonché del monitoraggio dei dati che per la stessa finalità hanno l'obbligo di pubblicare
gli altri settori dell'Ente in modo da consentire in libero accesso la fruizione e riutilizzo ai cittadini nei rispettivi vincoli legislativi.

La Segretaria Generale provvede al coordinamento della gestione dell'attività deliberativa e decisionale della Giunta Comunale, occupandosi in particolare della convocazione e
predisposizione dell'ordine del giorno, del fascicolo deliberativo, degli atti deliberativi di Giunta, della determinazione dirigenziale di impegno e di liquidazione.

assicura l'attività di supporto nell'aggiornamento costante dei regolamenti, l'ufficio collabora con il segretario generale per tutti gli adempimenti previsti per l'esercizio delle funzioni
responsabili della prevenzione della corruzione e della trasparenza e dovrà svolgere anche nel 2025 la rilevazione semestrale del rispetto dei tempi dei procedimenti amministrativi,
attività di monitoraggio del cronoprogramma degli adempimenti anticorruzione e con, in particolare, l'implementazione delle misure attuative del divieto di ponton flage.

il rispetto delle misure di prevenzione nelle procedure di gestione dei fondi strutturali e dei fondi per le politiche di coesione.

L'ufficio sarà inoltre impegnato nelle attività maggiormente rilevanti in materia di trasparenza anno 2015.

Verrà predisposto nell'ambito del PAO 2025‐2027 un piano generale triennale di formazione che tra l'altro includerà la formazione specifica in materia di etica e legalità ad esenza
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della legge 190‐2012.

Sarà intensificata l'attività dei controlli interni mediante coordinamento a raccordo tra l'esploramento dei controlli interni di regolarità amministrativa degli atti e l'attività dell'ufficio
di controllo strategico, l'ufficio di controllo di gestione e di controlli di regolarità contabile sugli atti e anche di controllo sulla qualità dei servizi erogati.

Saranno curati i rapporti con la Prefettura e il Tribunale di Marsala nonché con la Corte dei Conti per l'evasione delle richieste sotto le forze dell'Ordine.

Sarà espletata l'attività finalizzata alla stipula dei contratti mediante l'acquisizione e controllo di tutta la documentazione per la stipula del contratto.

Particolare cura verrà prestata alla valutazione dei comportamenti dei dipendenti punibili con sanzioni disciplinari non appena conosciuti e con la conseguente raccolta della
documentazione necessaria, predisposizione del fascicolo, cura del calendario delle riunioni d'ufficio e procedimenti disciplinari, verbalizzazione delle singole sedute, istruttore avvio
del procedimento nonché conclusione dello stesso e rogazione dell'eventuale sanzione in linea con quanto previsto dal regolamento comunale per il funzionamento dell'ufficio e
procedimenti disciplinari adeguato alla alle novità introdotte dal decreto legislativo 75 2017 ed adottato con deliberazione giunta comunale numero 8 del 12 1 2018.

Considerato che ora si apre un nuovo capitolo, Motivazione delle scelte, siamo a pagina 85, direi di chiudere la seduta odierna alle ore 12.50 e ci vedremo lunedì per sentire
Mezzapelle e continuare la lettura del DUP."

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"Grazie a tutti, buon pranzo."

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

La seduta termina alle 12:51.
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